

Fecha <b>02.10.2009</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

**PUNTO Y APARTE...**

**Aguas turbias**

**R**esulta alarmante la confrontación de dos instituciones de gobierno por la veracidad de los resultados de un tema delicado y de salud pública como es la calidad del agua que se consume en la ciudad de México. Éste es un problema que no se resuelve con la retórica política, sino con una confirmación seria y rápida para determinar los niveles reales de riesgo que enfrenta la población derivado del consumo de agua contaminada. Esperar hasta tres meses para que se conozcan los resultados de los muestreos de laboratorio es absurdo, porque en ese tiempo cientos de miles de personas estarán expuestas a la bacteria, sólo para que al final les corroboren la contaminación. Las autoridades capitalinas están obligadas a corregir de inmediato el problema de confirmarse la contaminación, y si no, la Cofepris habría incurrido en una grave irresponsabilidad al hacer una advertencia de ese tipo sin las pruebas que la avalen. ☒

